

**IM 147. UND 148. PLANETENJAHRHUNDERT, SO SAGTEN SPÄTER DIE
AMORER, WÜRDEN UNTER DEN REGENTSCHAFTEN
TRANSPLUTONIANOS UND PLUTONIÑAS IN DER ‚KOMMERZIELLEN‘
TEILREPUBLIK REST-AMORA ZUSTÄNDE GEHERRSCHT HABEN WIE
ZUR ZEIT DES SINUSINIUS IN DER ‚ALTERNATIVEN‘ TEILREPUBLIK DES
OSTENS! DEM AUFSTAND DER FARMER IM DISTRICT Houser COUNTY,
IM 147. PLANETENJAHRHUNDERT, WAR IM VERLAUFE DES 148.
PLJHDT. DER ‚STREICH‘ DER STAHLPRODUZENTEN IM TECHNO-COUNTY
GEFOLGT!**

Über fünf riesige Stahlwerke hatte die Provinz Techno-County einst verfügt, zwei der ‚5 Riesen‘, Techno-County-Steel und Techno-District-Steel, hatten dem Staate Rest-Amora gehört! Planet Amoras postkommerzialisierter ‚Resten‘ unterschied sich bisweilen in manchem etwa gar nicht so sehr von der ‚antikommerziellen/alternativen‘ Teilrepublik im Osten, auch im Resten hatten staatlich geführte Grossbetriebe nicht selten anderen gegenüber nicht wenige Vorzüge genossen!

Zwar mussten Staatsgesellschaften grosse Teile ihres Gewinns an die Republik abliefern, waren dafür von Steuern und Abgaben befreit, ebenso begünstigt waren Anleger, die an jenen Staatsfirmen Anteilscheine besassen, ihnen zahlte der Staat alle drei Planetenjahre ohne Abzüge einen festen Zins, den sie nicht einmal als Zusatzeinkommen zu versteuern brauchten! Ausserdem hatten Teilschaften an Staatsfirmen eine sehr sichere Anlage bedeutet, man verdiente damit bares, und ging dabei kaum Risiken ein! Oft bezuschusste die Republik ihre staatlichen Werke auch noch, wenn sie mal Verluste schrieben -was bei den einen in der Tat die Ausnahme darstellte, bei anderen dafür Normalität bedeutete- und wie zu Sinusinius‘ Zeiten im Osten warb der Teilstaat Restamora in republikeigenen Sendern für seine Staatsfabriken umsonst!

Von den herrschenden Umständen, der markanten Bevorteilung staatseigener Fabriken, waren im Besonderen die kleinen privaten Stahlproduzenten betroffen gewesen, was schliesslich einmal die Grundlage für die ‚Stählerne Bewegung‘ in Techno-County im Süden des Planetenstaates -angeführt von kleinen privaten Stahlunternehmern- lieferte!

Fortsetzung Folgt